
 

 

ПРОТОКОЛ № 12 

заседания постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку по вопросам: 

1. О внесении изменения в решение городской Думы от 25.03.2004  

№ 314-III ГД «Об утверждении Положения о муниципальном 

негосударственном пенсионном обеспечении работников органов 

государственного самоуправления и муниципальных организаций города 

Сургута».  

2. О внесении изменений в решен42ие Думы города от 28.06.2007  

№ 233-IV ДГ «О Положении о гарантиях и компенсациях лиц, проживающих в 

районах Крайнего Севера и приравненных к ним местностях и работающих в 

органах местного самоуправления, муниципальных учреждениях города 

Сургута». 

3. О внесении изменений в решение Думы города от 01.06.2010  

№ 755-IV ДГ «О пенсионном обеспечении лиц, замещавших муниципальные 

должности на постоянной основе, муниципальные должности председателя, 

заместителя председателя, аудиторов контрольно-счетного органа и должности 

муниципальной службы». 

4. О внесении изменений в решение Думы города от 29.10.2021 № 7-VII ДГ  

«О показателях оценки деятельности Главы города и Администрации города». 

5. О внесении изменений в решение Думы города от 04.03.2011  

№ 876-IV ДГ «Об утверждении перечня услуг, которые являются 

необходимыми и обязательными для предоставления органами местного 

самоуправления муниципальных услуг, а также порядка определения размера 

платы за оказание таких услуг». 

6. О внесении изменений в решение Думы города от 22.12.2020  

№ 690-VI ДГ «Об утверждении Положения о регулировании отдельных 

вопросов реализации инициативных проектов в городе Сургуте». 

7. О награждении Благодарственным письмом Думы города. 

8. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021  

№ 812- VI ДГ «О Положении о муниципальном земельном контроле». 

9. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021  

№ 813-VI ДГ «О Положении о муниципальном контроле в сфере 

благоустройства». 

10. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021  

№ 814- VI ДГ «О Положении о муниципальном жилищном контроле». 

11. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021  

№ 815-VI ДГ «О Положении о муниципальном контроле на автомобильном 

транспорте, городском наземном электрическом транспорте и в дорожном 

хозяйстве». 

12. О внесении изменений в решение Думы города от 23.09.2021  

№ 816- VI ДГ «О Положении о муниципальном лесном контроле». 

13. О внесении изменений в решение Думы города от 08.11.2022  

№ 218-VII ДГ «Об утверждении Положения о предоставлении гарантий 
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депутатам Думы города Сургута, осуществляющим свои полномочия  

на непостоянной основе».  

14. О результатах работы должностных лиц Администрации города  

по составлению протоколов об административных правонарушениях  

в сфере благоустройства в соответствии с Законом Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры «Об административных правонарушениях».  

О состоянии дел по осуществлению муниципального контроля в сфере 

благоустройства территории города в условиях действия моратория  

на проведение контрольных мероприятий. 

 

г. Сургут 

23.11.2022 
 

14-30 

зал заседаний Думы города 
 

Присутствовали: 

члены постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 

информационной политике и правопорядку, депутаты Думы города – 4: 

Бехтин М.М.  – по избирательному округу № 4, 

председатель комитета 

Рябчиков В.Н. 

 

Гринченко М.С. 

Майоров В.С. 

  –   

 – 

– 

– 

по избирательному округу № 11, 

заместитель председателя комитета 

по избирательному округу № 12 

по избирательному округу № 22 
 

депутаты Думы города – 2: 

Олейников А.И. 

 

Нечепуренко Д.С. 

– 

 

– 

по избирательному округу № 1, 

заместитель Председателя Думы  

 по избирательному округу № 21 
 

Список присутствующих прилагается 
 

Председательствующий: Бехтин М.М. – председатель комитета  
 

I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 25.03.2004 № 314-III ГД  

«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОЛОЖЕНИЯ  

О МУНИЦИПАЛЬНОМ НЕГОСУДАРСТВЕННОМ 

ПЕНСИОННОМ ОБЕСПЕЧЕНИИ РАБОТНИКОВ 

ОРГАНОВ ГОРОДСКОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ  

И МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ ГОРОДА 

СУРГУТА» 
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 Докладывала Панова Е.А.  – начальник управления 

бухгалтерского учёта и отчётности Администрации города 

– главный бухгалтер  
 

Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован в аппарате 

Думы без замечаний, имеется положительное заключение 

Контрольно-счетной палаты. 
 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 13-м заседании Думы 

города принять проект решения в представленной 

редакции. 
  

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
 

Решение принято. 
 

II. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 28.06.2007 № 233-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ  

О ГАРАНТИЯХ И КОМПЕНСАЦИЯХ ЛИЦ, 

ПРОЖИВАЮЩИХ В РАЙОНАХ КРАЙНЕГО СЕВЕРА  

И ПРИРАВНЕННЫХ К НИМ МЕСТНОСТЯХ  

И РАБОТАЮЩИХ В ОРГАНАХ МЕСТНОГО 

САМОУПРАВЛЕНИЯ, МУНИЦИПАЛЬНЫХ 

УЧРЕЖДЕНИЯХ ГОРОДА СУРГУТА» 
 

 Докладывала Панова Е.А.  – начальник управления 

бухгалтерского учёта и отчётности Администрации города 

– главный бухгалтер  
 

Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председателя комитета 

 Сообщил, что проект решения согласован в аппарате 

Думы без замечаний, имеется положительное заключение 

Контрольно-счетной палаты. 

 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 13-м заседании Думы 

города принять проект решения в представленной 

редакции.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: 
 

«за» – единогласно  
 

Решение принято. 



4 

 

III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 01.06.2010 № 755-IV ДГ 

«О ПЕНСИОННОМ ОБЕСПЕЧЕНИИ ЛИЦ, 

ЗАМЕЩАВШИХ МУНИЦИПАЛЬНЫЕ ДОЛЖНОСТИ 

НА ПОСТОЯННОЙ ОСНОВЕ, МУНИЦИПАЛЬНЫЕ 

ДОЛЖНОСТИ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ, ЗАМЕСТИТЕЛЯ 

ПРЕДСЕДАТЕЛЯ, АУДИТОРОВ КОНТРОЛЬНО-

СЧЕТНОГО ОРГАНА И ДОЛЖНОСТИ 

МУНИЦИПАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ»  
 

 Докладывала Бандура Н.А. – начальник управления 

кадров и муниципальной службы Администрации города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

 Сообщил, что проект решения согласован в аппарате 

Думы города без замечаний, имеется положительное 

заключение Контрольно-счетной палаты. 
 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 13-м заседании Думы 

города принять проект решения в представленной 

редакции.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
 

Решение принято. 
 

IV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 29.10.2021 № 7-VII ДГ «О ПОКАЗАТЕЛЯХ 

ОЦЕНКИ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ГЛАВЫ ГОРОДА  

И АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА»  
 

 Докладывала Мединцева С.Г. – начальник отдела 

социально-экономического прогнозирования 

Администрации города  
 

Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что: 

- в Администрации города создана рабочая группа  

по изменению перечня показателей оценки деятельности 

Главы города и Администрации города, в состав которой 

делегированы депутаты Думы города – Барсов Е.В., 

Бехтин М.М., Болотов В.Н., Феденков В.В., на заседании 
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рабочей группы 08.11.2022 предложенные показатели 

оценки деятельности Главы города и Администрации 

города одобрены; 

- аппаратом Думы города к проекту решения подготовлена 

информация, предлагается уточнить формулировку двух 

показателей оценки деятельности Администрации города. 

Администрацией города подготовлена таблица поправок.  
 

 Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 13-м заседании Думы 

города принять проект решения с учётом поправок. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
 

Решение принято. 
 

V. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 04.03.2011 № 876-IV ДГ  

«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПЕРЕЧНЯ УСЛУГ, КОТОРЫЕ 

ЯВЛЯЮТСЯ НЕОБХОДИМЫМИ И ОБЯЗАТЕЛЬНЫМИ 

ДЛЯ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ ОРГАНАМИ МЕСТНОГО 

САМОУПРАВЛЕНИЯ МУНИЦИПАЛЬНЫХ УСЛУГ,  

А ТАКЖЕ ПОРЯДКА ОПРЕДЕЛЕНИЯ РАЗМЕРА 

ПЛАТЫ ЗА ОКАЗАНИЕ ТАКИХ УСЛУГ»  
 

 Докладывала Мединцева С.Г. – начальник отдела 

социально-экономического прогнозирования 

Администрации города  
 

Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

 

Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован  

в аппарате Думы города с замечанием в части 

необходимости проведения оценки регулирующего 

воздействия.   
 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– доработать проект решения до депутатских слушаний 

28.11.2022.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  
 

Решение принято. 
 

VI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 22.12.2020 № 690-VI ДГ  

«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОЛОЖЕНИЯ  
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О РЕГУЛИРОВАНИИ ОТДЕЛЬНЫХ ВОПРОСОВ 

РЕАЛИЗАЦИИ  ИНИЦИАТИВНЫХ ПРОЕКТОВ  

В ГОРОДЕ СУРГУТЕ». 
 

 Докладывала Новикова М.А. – директор департамента 

финансов Администрации города 
 

Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

ВЫСТУПИЛА: 

 

 

 

 

Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован  

в аппарате с предложением, Администрацией города 

подготовлена таблица поправок.  

Уточнил, будут ли вопросы у депутатов. 
 

В ходе обсуждения депутатами заданы вопросы, 

касающиеся: 

Нечепуренко Д.С. 

- об изменениях, направленных на упрощение формы 

подписных листов, о наличии в них сведений, 

составляющих персональные данные;  

- об объёме средств, израсходованных на реализацию 

инициативных проектов в 2022 году, об объёме средств, 

утверждённых в бюджете города на 2023 год на данные 

цели;  

Рябчиков В.Н. 

- об исключении из перечня инициаторов инициативных 

проектов муниципальных учреждений, предприятий  

и  о возможности группе граждан, являющихся 

работниками муниципального учреждения (предприятия), 

выйти с инициативным проектом;  

Гринченко М.С. 

- о наличии инициативных проектов, которые не дошли  

до реализации при выполненных проектно-

изыскательских работ; 

- о возможном способе исключения формального участия 

заинтересованных лиц в реализации инициативного 

проекта (имущественное участие в проекте «Создание 

молодёжного пространства «Точка»  – чайник),  

об увеличении процента такого участия.  
  
Новикова М.А. – директор департамента финансов 

Администрации города 

Дала пояснения по вопросам: 

- из подписного листа исключается информация о том, что 

подписывающие лица поддерживают размеры 
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ВЫСТУПИЛ: 

финансового, имущественного и трудового участия 

инициатора проекта, заинтересованных лиц в реализации 

проекта. Данная информация воспринимается ими, как их 

обязательства в реализации проекта; подписные листы 

содержат персональные данные (ФИО, дату рождения, 

адрес проживания), на их обработку подписывающее лицо 

даёт согласие;   

- в бюджете города на реализацию инициативных 

проектов в 2022 году предусмотрена сумма 35 млн рублей  

(остаток –  4 900 млн  рублей); на 2023 год запланированы 

средства в объёме 35 млн рублей, из них 31 млн рублей  

распределён на заявленные в 2022 году проекты (остаток  

4 млн. рублей). В проекте бюджете города на 2023 год  

и плановый период 2024-2025 год предусматривается 

увеличение суммы финансирования на 10 млн рублей;  

- граждане, объединенные идей, могут создать 

инициативную группу, подготовить проект и в случае 

поддержки внести его на рассмотрение в Администрацию 

города;  

- стоимость проекта включает и ПИР, и СМР, ситуации, 

когда по инициативному проекту ПИР выполнены,  

а далее проект не был реализован, быть  

не может; участие в реализации инициативного проекта 

(трудовое, финансовое, имущественное) – это 

возможность, а не обязанность, проекты могут 

реализовываться при нулевом участии, но при наличии 

нескольких проектов при конкурсном отборе такие 

проекты будут проигрывать. 
 

Депутаты Бехтин М.М., Нечепуренко Д.С. высказались 

о необходимости увеличения финансирования  

на  инициативные проекты, учитывая, что количество 

желающих участвовать в их реализации растёт, 

появляются серьёзные, знаковые проекты (исторический 

парк в 27 мкр). 
 

Бехтин М.М. – председатель комитета 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 13-м заседании Думы 

города принять проект решения с учётом поправок.   
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
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VII. СЛУШАЛИ: О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ 

ПИСЬМОМ ДУМЫ ГОРОДА  
 

 Докладывал Бехтин М.М. – депутат Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города 
 

Проинформировал по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован  

в Администрации города без замечаний.  

 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать на 13-м заседании Думы города принять 

проект решения с учётом поправок.  
  

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

VIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 812-VI ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ 

О МУНИЦИПАЛЬНОМ ЗЕМЕЛЬНОМ КОНТРОЛЕ» 
 

 Докладывал Салий М.А. – заместитель начальника 

контрольного управления Администрации города 
 

Проинформировал по существу вопроса.  
 

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

 

 

Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован  

в аппарате Думы города без замечаний.   
 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 13-м заседании Думы 

города принять проект решения в представленной 

редакции.   
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 
 

IX. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 813-VI ДГ  

«О ПОЛОЖЕНИИ О МУНИЦИПАЛЬНОМ КОНТРОЛЕ 

В СФЕРЕ БЛАГОУСТРОЙСТВА» 
 

Докладывал Салий М.А. – заместитель начальника 

контрольного управления Администрации города 
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Проинформировал по существу вопроса.  
 

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован  

в аппарате Думы города без замечаний.   

 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 13-м заседании Думы 

города принять проект решения в представленной 

редакции.   
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 

Решение принято. 

 

X. СЛУШАЛИ: 

 

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 814-VI ДГ  

«О ПОЛОЖЕНИИ О МУНИЦИПАЛЬНОМ 

ЖИЛИЩНОМ КОНТРОЛЕ» 
  
Докладывал Салий М.А. – заместитель начальника 

контрольного управления Администрации города 
 

Проинформировал по существу вопроса.  

  

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

 

XI. СЛУШАЛИ:  

 

 

 

 

 

 

 

Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован  

в аппарате Думы города без замечаний.   

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 13-м заседании Думы 

города принять проект решения в представленной 

редакции.   

  

«за» – единогласно 

 

Решение принято. 

 

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 815-VI ДГ  

«О ПОЛОЖЕНИИ О МУНИЦИПАЛЬНОМ КОНТРОЛЕ 

НА АВТОМОБИЛЬНОМ ТРАНСПОРТЕ, ГОРОДСКОМ 

НАЗЕМНОМ ЭЛЕКТРИЧЕСКОМ ТРАНСПОРТЕ  

И В ДОРОЖНОМ ХОЗЯЙСТВЕ» 
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ВЫСТУПИЛ:     

 

 

 

 

 

 

 

 

ГОЛОСОВАЛИ:   

 

 

 

XII. СЛУШАЛИ:  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

 

XIII. СЛУШАЛИ:  

 

 

Докладывал Салий М.А. – заместитель начальника 

контрольного управления Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован  

в аппарате Думы города без замечаний.   

 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 13-м заседании Думы 

города принять проект решения в представленной 

редакции.   

 

«за» – единогласно 

 

Решение принято. 

 

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.09.2021 № 816-VI ДГ  

«О ПОЛОЖЕНИИ О МУНИЦИПАЛЬНОМ ЛЕСНОМ 

КОНТРОЛЕ» 

 

Докладывал Салий М.А. – заместитель начальника 

контрольного управления Администрации города 

 

Проинформировал по существу вопроса. 

 

Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован  

в аппарате Думы города без замечаний.   

 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 13-м заседании Думы 

города принять проект решения в представленной 

редакции.   

 

«за» – единогласно 

 

Решение принято. 

 

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 08.11.2022 № 218-VII ДГ  

«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОЛОЖЕНИЯ  
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ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

 

 

 

XIV. СЛУШАЛИ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ ГАРАНТИЙ ДЕПУТАТАМ 

ДУМЫ ГОРОДА СУРГУТА, ОСУЩЕСТВЛЯЮЩИМ 

СВОИ ПОЛНОМОЧИЯ НА НЕПОСТОЯННОЙ 

ОСНОВЕ».  

 

Докладывала Кураева Е.В. – руководитель аппарата Думы 

города 

 

Проинформировала по существу вопроса. 

 

Бехтин М.М. – председатель комитета 

Сообщил, что проект решения согласован  

в Администрации города с предложением, аппаратом 

Думы города подготовлена таблица поправок.   

 

Предложил проголосовать за следующее решение: 

– рекомендовать депутатам на 13-м заседании Думы 

города принять проект решения с учётом поправок.    

 

«за» – единогласно 

 

Решение принято. 

 

О РЕЗУЛЬТАТАХ РАБОТЫ ДОЛЖНОСТНЫХ ЛИЦ 

АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ПО СОСТАВЛЕНИЮ 

ПРОТОКОЛОВ ОБ АДМИНИСТРАТИВНЫХ 

ПРАВОНАРУШЕНИЯХ В СФЕРЕ БЛАГОУСТРОЙСТВА 

В СООТВЕТСТВИИ С ЗАКОНОМ ХАНТЫ-

МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА – ЮГРЫ 

«ОБ АДМИНИСТРАТИВНЫХ ПРАВОНАРУШЕНИЯХ». 

О СОСТОЯНИИ ДЕЛ ПО ОСУЩЕСТВЛЕНИЮ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО КОНТРОЛЯ В СФЕРЕ 

БЛАГОУСТРОЙСТВА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА  

В УСЛОВИЯХ ДЕЙСТВИЯ МОРАТОРИЯ  

НА ПРОВЕДЕНИЕ КОНТРОЛЬНЫХ МЕРОПРИЯТИЙ» 

  

Докладывали Салий М.А. – заместитель начальника 

контрольного управления Администрации города, 

Киричек Р.Е. – начальник отдела по организации работы 

административной комиссии управления по вопросам 

общественной безопасности Администрации города 

 

Докладчики представили доклады по вопросу.  
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ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Бехтин М.М. – председатель комитета 

Положительно оценил работу контрольного управления  

и административной комиссии в условиях моратория  

на проведение контрольных мероприятий. 

 

В ходе обсуждения депутатами заданы вопросы: 

Бехтин М.М.: 

- о дисциплине исполнения предостережений  

о недопустимости нарушения обязательных требований;  

- о количестве объектов незаконной рекламы, снесённых 

собственниками конструкций и силами МКУ 

«Лесопарковое хозяйство», в том числе отдельно стоящих; 

- о сроках завершения работы по определению границ 

прилегающих территорий; 

Рябчиков В.Н.: 

- о количестве вывезенного с городских территорий 

брошенного транспорта по решению комиссии по вывозу 

бесхозяйных, брошенных транспортных средств. 

Высказал пожелание в дальнейшем в информации 

отражать соответствующие показатели; 

- о разграничении функций контрольного управления  

и управляющих компаний в работе по выявлению 

бесхозяйного, брошенного транспорта, находящегося  

на придомовой территории. 

Гринченко М.С.: 

- о возможных рычагах воздействия, направленных  

на пресечение (устранение) нарушений, связанных  

с несвоевременной очисткой территории от снега, вывозом 

снега либо его складированием на неустановленных 

местах.   

Нечепуренко Д.С.: 

- о сложившейся судебной практике по рассмотрению 

исков с требованием об устранении нарушений.  

 

Пояснения дал Салий М.Н.: 

- исполнение предостережений (устранение нарушений)  

в текущем периоде составляет порядка 70 % (в Положении 

о муниципальном контроле для оценки деятельности 

контрольного органа данный показатель установлен – 

50%);   

- МКУ «ЛПХ» по состоянию на текущую дату 

демонтировано 179 объектов незаконной рекламы,  

по практике остальные конструкции  также будут 

демонтированы учреждением (если собственник не будет 
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ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

установлен); незаконных отдельно стоящих конструкций в 

городе нет, работа по ним закончена  

в прошлом году; 

- по решению комиссии по вывозу бесхозяйных, 

брошенных транспортных средств вывезено 35 ед. 

техники; 

- контрольное управление привлечено к работе  

с разукомплектованным транспортом для составления 

протоколов; придомовая территория – это зона 

ответственности управляющей компании (далее – УК), 

работникам УК необходимо составить два акта  

с интервалом в месяц и передать их в комиссию, далее  

по переданным материалам работает комиссия;     

- вопрос уборки и вывоза снега с придомовых территорий 

из поля контроля не выйдет (УК заинтересованы  

во взаимодействии с Администрацией города), также 

действует ЖК РФ, есть Жилстройнадзор (частично 

выведен из под моратория), в работе с другими 

хозяйствующими субъектами будут использоваться все 

доступные способы, включая привлечение МЧС,  

полиции; 

- судебная практика отсутствует: 4 материала направлено 

(приведение облика фасада в первоначальное состояние), 

дела ещё не рассматривались.   

 

Киричек Р.Е. дополнительно проинформировала о том, 

что 18.11.2022 состоялись публичные слушания  

по проекту решения  Думы города, который 

предусматривает внесение изменений в Правила 

благоустройства в части порядка установления границ 

прилегающих территорий, который в настоящее время 

дорабатывается, после чего будет проводится работа  

по составлению схем границ прилегающих территорий. 

 

Олейников А.И. – заместитель Председателя Думы города  

Сказал, что является членом данной комиссии, регулярно 

принимает участие в её заседаниях, работа по выявлению 

и вывозу бесхозяйного, брошенного транспорта ведётся,  

но этот процесс не быстрый. 

Отметил, что с УК необходимо проводить работу  

на предмет активизации выполнения ими своих 

обязанностей, поскольку источник информации – УК  

и граждане.   
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ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

ВЫСТУПИЛА: 

 

 

 

 

 
 

ВЫСТУПИЛ: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

ГОЛОСОВАЛИ: 

 

 

 

Нечепуренко Д.С. – депутат Думы города 

Обратился к докладчикам с вопросом, требуется ли 

помощь депутатов для продвижения инициативы 

Администрации города по внесению изменению в Закон 

ХМАО – Югры «Об административных 

правонарушениях», возможно есть необходимость Думе 

города обратиться в законодательный орган ХМАО – 

Югры с тем, чтобы обозначить существующую проблему. 

Призвал не забывать о таком ресурсе, как депутаты Думы 

города. 
 

Киричек Р.Е. – начальник отела по организации работы 

административной комиссии управления по вопросам 

общественной безопасности Администрации города 

Сказала, что предложения будут подготовлены  

и направлены в Думу города для рассмотрения, 

поблагодарила депутатов за поддержку. 
 

Бехтин М.М. – председатель комитета 

Отметил, что для решения обозначенных проблем 

необходимо использовать все имеющиеся возможности, 

включая депутатов Думы ХМАО – Югры.   

Предложил проголосовать за решение: 

- принять информацию Администрации города  

к сведению; 

- оставить вопрос на контроле и вернуться к его 

рассмотрению в 1 полугодии 2023 года (ориентировочно  

в июне). 
 

«за» – единогласно 

 

Решение принято. 

 

 

 

 

Председатель комитета        М.М. Бехтин 

 

 

 

Секретарь,   

начальник отдела  

по сопровождению деятельности 

постоянных комитетов Думы города              Е.В. Сахарова 
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета  

Думы города по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку 

23.11.2022 

 

От Администрации города:  

1.  Батракова Л.М. – заместитель Главы города 

2.  Гуменюк М.А. – заместитель Главы города 

3.  Криворот В.В. – заместитель Главы города 

4.  Новикова М.А. – директор департамента финансов 

5.  Минакова О.В. – начальник управления анализа и сводного 

планирования расходов департамента 

финансов 

6.  Каплунская А.А. – начальник отдела анализа и муниципальных 

программ управления анализа и сводного 

планирования расходов департамента 

финансов 

7.  Клим Р.Б. – директор департамента массовых 

коммуникаций и аналитики 

8.  Бойко Е.И. – начальник службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными 

органами власти департамента массовых 

коммуникаций  

9.  Панова Е.А.  – начальник управления бюджетного учёта  

и отчётности – главный бухгалтер 

10.  Бандура Н.А. – начальник управления кадров 

и муниципальной службы 

11.  Салий М.А. – заместитель начальника контрольного 

управления 

12.  Киричек Р.Е. – начальник отдела по организации работы 

административной комиссии управления  

по вопросам общественной безопасности 

13.  Чичина Л.А. – специалист-эксперт отдела по организации 

работы административной комиссии 

14.  Мединцева С.Г. – начальник отдела социально-экономического 

прогнозирования 

От Контрольно-счетной палаты города: 

15.  Жуков В.И. – Председатель 

От прокуратуры города: 

16.  Гулик О.В. – заместитель прокурора  

От аппарата Думы города: 

17.  Кураева Е.В. – руководитель 

18.  Швидкая Е.А.  – пресс-секретарь Председателя Думы города 

19.  Ракитина Т.В. – начальник отдела юридического и кадрового 

обеспечения 
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20.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

21.  Абашева Е.Н.  – консультант отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

22.  Таран Л.Р. – начальник отдела организационного 

обеспечения Думы города 

23.  Пакалина А.С. – главный специалист отдела 

организационного обеспечения Думы города 

24.  Леханова Д.А. – ведущий специалист отдела 

организационного обеспечения Думы города 

От СМИ: 

25.  Сапожников Н.В. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 

26.  Пудин Н.Н. – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 

27.  Менгниязов А.Б. – корреспондент газеты «Новый город» 

28.  Швец И.В. – фотокорреспондент газеты «Сургутская 

трибуна» 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


